

ほりきた通信



令和6年11月5日(火)

No. 6

秋が深まってきましたね

あちらこちらに咲いている可愛らしいコスモスの花、運動場に吹く爽やかな風に、やっと秋らしい季節になったことを感じます。10月は行事が目白押しで、慌ただしさを感じながらも、一つ一つの取り組みをとおして、確実に成長を見せる子どもたちの姿に感動する1か月でした。



今月も、窯まつりへの5年生の出店をはじめ、多くの行事があります。「子どもたちとともに」ということを大切にしながら、取り組んでいきます。保護者の皆様、地域の皆様にはいつも温かいご支援をありがとうございます。今月もよろしくお願いいたします。

勇気と笑顔あふれる最高の運動会になりました！

10月19日(土)心配していたお天気も子どもたちを応援してくれ、無事に運動会を開催することができました。どの学年の種目もアイデアにあふれ、また、練習の成果が十分に発揮できていたと思います。頑張る子どもたちと、頑張る教職員を見ながら、6年生が作ってくれたスローガン「一致団結！全力をつくし、勇気と笑顔あふれる最高の運動会に」のとおり運動会になったと思えました。児童の皆さんの心に良い思い出として残るとともに、この大きな行事をやり遂げたことをこれからの学校生活に生かしてほしいと願っています。



保護者の皆様、前日準備や後片付けにご協力くださり、本当にありがとうございました。頑丈に立てていただいた入退場門をくぐる子どもたちの顔は誇らしげでした。各表示の掲示やテント設営、杭打ちやロープ張り等々、ありがとうございました。おかげさまで、安全に運動会ができました。心より感謝をいたします。

5年生が窯まつりに出店します！

今年も5年生が窯まつりに出店します。この学習は、平成14年に、児童が大谷焼について調べた成果を説明したり、作品を展示したりするブースを窯まつり会場にいただいたことがきっかけとなり始まりました。翌年平成15年に販売活動が実現し、これまで続けられています。

私が、堀江北小に教諭として勤めていたときには、運動場南の端にある「堀北窯」で児童の作品も、販売する小物もすべて焼いていました。教員は、温度を測りながら、夜を徹して火の番をしました。窯元さんが来てくださって聞いたお話や、本焼きが終わった窯を開けるときのわくわく感、昨日のこのように思い出されます。そのときに、一緒に活動した教え子が大人になり、5年生のお店に来てくれることはこの上ない喜びです。当時初めての活動に試行錯誤しながら行った販売活動が、今ではこうして伝統となっています。

今年の5年生も伝統を引き継いでくれて、うれしいです！

どうか、ご来店くださいね。

開催日時 11月9日(土)9時半～11時半(売り切れ次第終了)

場所 堀江北小学校 児童玄関前(雨天時1階ホール)



インターネット・スマホ・SNSの使い方に注意を！

～ 学校と家庭の両方で ～

毎日報道される悲しい事件、怖い犯罪の背景に、「アプリで知り合った」「ネット上で闇バイトの募集を見て」という言葉が多く聞かれます。その数の多さと、よく似た内容にどの事件の報道なのか混乱するときがあるほどです。一つ一つの事件に大切な命が関わっており、どうしてそんなことをするのだろうかと思えてなりません。

今、インターネットやSNSは誰もが使う便利なツールです。正しく使えば可能性が広がります。しかし、身近にあり、当たり前を使う中で、そのモラルを身につけないと、巧妙な手口に巻き込まれたり、人を傷つけたりすることが起きてしまいます。

本校の全校児童は、約半数が携帯電話を持っており、上学年になるにつれて、その割合が高くなります。また、使用時間は、多い児童では4時間以上と長時間に渡ります。この実態からも、知らないうちに人を傷つけたり傷つけられたり、犯罪に巻き込まれたりしないように学校と家庭で安全な使い方ができるように、教育していかななくてはならないと考えます。

別紙（鳴門市公式Webサイトより）も参考にし、「ルールを守ることが自分自身を守ってくれる」ことを第一に、繰り返し伝えていきましょう。お子さんとの話し合いをどうぞよろしく願いたします。



11月の予定

- 6日（水）PTA三役会 19:00
- 8日（金）窯まつり作品表彰式
- 9日（土）・10日（日）窯まつり
- 11日（月）読み聞かせ（1・4年）
- 16日（土）～24日（日）市人権文化祭
市人権教育推進強調月間（11/10～12/10）
市内各園・校の人権教育の取り組みパネル、児童の作品パネルが展示されます。本校は人権福祉センターに展示されます。ご覧ください。
- 18日（月）読み聞かせ（2・5年）
- 20日（水）学校安全フェーズフリーの日
- 21日（木）県・市教委学校訪問
- 25日（月）読み聞かせ（3・6年）
- 28日（木）市人権教育研究大会のため
児童下校13:00
- 29日（金）PTA授業参観日・給食試食会

12月の主な予定

- 6日（金）交通安全リレー旗伝達式
- 17日（火）～20日（金）個人懇談
- 24日（火）冬休み前児童集会
- 25日（水）冬休み（1月7日まで）



堀北トピックス



◎少年自然の家での宿泊学習、堀北5年生はルールを守り、集合が一番速かったそうです。すばらしい！遠足も各学年楽しんだようです。秋のよい思い出ができましたね。

◎市の陸上記録会、県の陸上記録会に代表として出場した5・6年児童の皆さん、お疲れ様でした。練習の成果を発揮し、学校代表として本当に立派な態度でした。ずっと感動しながら応援しておりました。

言葉・ことば・コトバ

☆遠足のバスを降りて、学校に戻る途中、1年生が「あ～あ。楽しいことは早く終わっちゃう。嫌なことは長く感じるのに」本当にそうだよね。大人も同じです。

☆「先生、ちょっと疲れてる？」高学年の子に言われてドキッ。もう本当に疲れていたのです。子どもたちの観察力は鋭く、そして、ちゃんと声をかけてくれる。優しいね。

ありがとう。先生も見習わなくちゃ！